PAROISSE SAINT SYLVAIN BULLETIN PAROISSIAL OCTOBRE 2020

La rentrée scolaire s'est relativement bien passée malgré la Covid 19, même s'il y a des perturbations dans certains lieux, pas trop chez nous.

Le catéchisme a repris. Peu d'enfants en $1^{\rm ère}$ année de catéchisme (4 à Chabris et Levroux et 3 à Valençay) !

Dans le doyenné, il y a deux moments forts en ce temps de rentrée :

- le pèlerinage M de Marie (cf. site M de Marie.fr) qui est passé à Chabris le 9 septembre, puis à Valençay lendemain via Varennes sur Fouzon, puis Vicq sur Nahon et Langé avant de s'achever à Pellevoisin le week-end du 12 et 13 septembre, avec 3800 pèlerins pour la messe dominicale présidée par notre évêque Mgr Jérome Beau. Nous avons processionné sous un soleil de plomb pendant 3 jours avec des moments forts de prière, de louange et d'adoration, la bénédiction d'une croix récemment érigée sur la route du pèlerinage, des moments de repas partagé et de rires...Nous avons vécu de belles rencontres : les
- Il y a eu aussi le pèlerinage de Ste Rodène qui a débuté à la fontaine sous une pluie battante à certains moments avec beaucoup de monde, beaucoup d'enfants avec leurs parents. Le pèlerinage a culminé avec la messe à la collégiale à 11 h.

paroissiens se sont beaucoup investis pour organiser ce temps fort unique en son genre.

- Tout s'enchaîne : retraite de profession de foi chez les sœurs à Heugnes et retraite pour préparer les enfants à la 1^{ère} des communions. La profession de foi a lieu le dimanche 27 septembre à 10h 30 à la collégiale et la 1^{ère} communion le 25 octobre. *Priez pour tous les enfants.*

Pour finir, je suis désormais résident au presbytère de Levroux avec le Père Ragot que je confie à vos prières.

Confiance et espérance en l'avenir.

Père Serge Liger

Prions avec le Saint Père

Prions pour qu'en vertu du baptême, les fidèles laïcs, en particulier les femmes, participent plus aux instances de responsabilité de l'Eglise.